
袋井市宇刈いきいきセンター条例の
一部改正について

　地域の方が多く集まる施設の更新、特
に、市内コミュニティセンターの空調設備

の更新計画はあるか。
　袋井市公共施設等総合管理計画に基づく
個別施設計画で、コミュニティセンターの

空調設備の更新を計画している。直近では、今年
度、浅羽西コミュニティセンター、来年度以降
は、笠原、山名、袋井南コミュニティセンターの
改修を予定している。その後は、日常点検の結果
により、応急処置が必要な場合は、緊急の修繕、
あるいは、空調設備の取替えなどを実施し対応し
ていく。

袋井市税外収入督促等に関する条例
の一部改正について

　延滞金以外の特例基準割合、例えば猶予
特例基準割合や還付加算金特例基準割合

に関する改正は必要ないか。
　この条例には、猶予や還付加算金の規定
がないため、延滞金特例基準割合に関する

改正のみとなる。

袋井市職員の留学費用の償還に関す
る条例の制定について

　職員の留学は、市としても今後推進して
いくのか。
　以前は、派遣場所が遠く派遣できなかっ
たが、本年4月、静岡市に静岡社会健康医

学大学院大学が開学し、1名の保健師を派遣して
いる。こういった意欲のある職員が年々増えてく
ると予想しており、制度の周知を図っていく。
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令和3年度袋井市一般会計補正予算
（第3号） ～戸籍住民基本台帳費～

　マイナンバーカードの交付率が県内で上
位になっているが、カードを使う機会の増

加や、カードの利用で市民生活を便利にするため
に、どういったことを行っていくか。

　マイナンバーカードの取得により、コン
ビニでの住民票や印鑑登録証明書の受領や

オンラインで税金の確定申告をすることができ
るe-Taxや住民票のオンライン申請などもでき
る。さらなる利便性向上のため、庁内や関係団
体にカードの利活用に関するアンケートを実施
していく。

　お金をかけるからにはマイナンバーカー
ドを使ってもらわないといけないと考える

が、今後はどういった方をターゲットに周知をし
ていくか。

　カードを取得している方の年齢や居住地
域によっても取得率に差異があるので、対

象者を絞って効果的な推進を図っていく。来年度
中にカードに搭載されている電子証明書機能がス
マホに移行できるようになることから、スマホを
活用している10代から20代といった若い世代の交
付率と利用を上げていく。
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令和3年度袋井市一般会計補正予算
（第3号）～土地区画整理費～

　袋井市駅南都市拠点土地区画整理事業
では、物件移転補償を１戸予定しているが、

全体の物件移転の戸数と現在の進捗状況はどう
か。

　物件移転は107戸を予定しており、事業
費ベースでは約3割の進捗率である。総事

業費は、57億6千万円を予定しており、現在は約
18億円が執行済みである。
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　令和3年度一般会計補正予算をはじめ、条例の制定・一部改正などの議案を、各常任委員会で審査しまし
た。ここでは、その一部を紹介します。
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